There are no translations available.

Circular 830-2019

Transcribimos un resumen de noticias importantes en el área laboral, publicadas el día 25 de octubre 2019.

Outsourcing agresivo le cuesta 500,000 millones de pesos al erario. La evasión fiscal por la simulación del outsourcing le ha costado al erario alrededor de 500,000 millones de pesos. Esta práctica no sólo repercute en las arcas públicas, también ha deteriorado las condiciones de los trabajadores al vulnerar sus derechos, sentenció el senador Napoleón Gómez Urrutia (Morena). El legislador presentó este jueves una reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) que faculta a las autoridades ministeriales para perseguir la simulación del outsourcing, pues equipara esta mala práctica con la defraudación fiscal, catalogada como crimen organizado. La propuesta del presidente de la Comisión de Trabajo del Senado también buscará el resarcimiento del daño, pues obligará a las empresas que han simulado subcontratación a pagar al trabajador afectado el monto equivalente al reparto de utilidades que no se le otorgó durante el tiempo en el que se simuló la tercerización. Para esto, las organizaciones contarán con 180 días naturales a partir de la publicación en el Diario Oficial de la Federación (DOF), en caso de que la reforma sea aprobada. El mismo período de tiempo aplicará para que las empresas que simularon outsourcing se pongan al corriente con las contribuciones omitidas ante la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. "De esta manera, quienes hayan intervenido en conductas derivadas del outsourcing ilegal, que por cierto daña gravemente el mercado de subcontratación lícita, como también las conductas propias del tráfico ilegal de comprobantes fiscales, así como la defraudación fiscal o su equiparada que emanen de relaciones basadas en la simulación propia de este tipo de actividad criminal, podrán ser objeto de la aplicación de las normas penales vigentes o aquéllas, que en su caso, sean aprobadas una vez agotado el proceso legislativo, según la época en que hayan ocurrido", advirtió el senador en su propuesta. (Economista)

https://factorcapitalhumano.com/leyes-y-gobierno/outsourcing-agresivo-le-cuesta-500000-millones-de-pesos-al-erario/2019/10/

Acusa Petromex freno a libertad sindical. El nuevo sindicato Petromex, integrado por petroleros morenistas, acusó al director de Pemex, Octavio Romero, de frenar la libertad sindical al negar la representatividad del gremio en esa empresa. "Ha habido en complicidad de

Carlos Romero Deschamps y el director de Pemex, Octavio Romero, de hacer una cacería de trabajadores disidentes, cobran para trabajar, hay una complicidad de corrupción en Pemex, entre funcionarios de la empresa y secretarios seccionales del sindicato de Romero Deschamps, tenemos compañeros violentados, secuestrados, amenazados con su trabajo", dijo Óscar Solórzano, vocero y fundador de Petromex. Unos 300 integrantes de Petromex se manifestaron en la puerta principal de la Torre de Pemex y bloquearon por más de dos horas la Avenida Marina Nacional. En tanto una comisión ingresó al complejo corporativo para exigir una relación laboral con la empresa. Los manifestantes son petroleros activos y jubilados que se quejan de acoso laboral, suspensión de derechos, negativa para tomar vacaciones o permisos, por ser disidentes al sindicato que lideró Carlos Romero Deschamps. A la salida de la comisión de este nuevo sindicado, que cuenta con toma de nota desde el pasado 26 de marzo, Solórzano se quejó de que Romero Oropeza no los ha recibido de manera personal y que no muestra interés para generar libertad sindical.. (Reforma) https://www.reforma.com/acusa-petromex-freno-a-libertad sindical/ar1798519?v=8

Entran sindicatos a contratación abusiva. (Verónica Gascón). Lo anterior ocurre porque entre sus afiliados están trabajadores inscritos en la seguridad social con un salario menor al que perciben, señaló el subsecretario del Trabajo, Alfredo Domínguez Marrufo. Al participar en el foro Nuevo Modelo Laboral para Dirigencias Sindicales, el funcionario habló de las obligaciones y prohibiciones para los sindicatos en el contexto de la reforma laboral. "Tienen prohibido participar en esquemas de evasión. Esto tiene que ver con el problema de la subcontratación abusiva donde los sindicatos se están prestando a este tipo de elusión fiscal donde tenemos un registro de trabajadores inscrito en el Seguro Social con un salario muy diferente al que realmente perciben", manifestó Domínguez Marrufo. Explicó que alrededor de 80 por ciento de los contratos colectivos son de protección, ya que no se renuevan o se les hacen mínimas

https://busquedas.gruporeforma.com/reforma/Documento/Impresa.aspx?id=7202779|InfodexTextos&url=https://hemerotecalibre.reforma.com/20191023/interactiva/RNEG20191023-006.JPG&text=reforma+laboral&tit=Entran%20sindicatos%20a%20contrataci%F3n%20abusiva

Riesgos y rendimientos. (Julio Brito). TERCERIZACIÓN.- Ante empresarios agrupados en la Asociación Industrial Vallejo, el presidente de GINgroup, Raúl Beyruti Sánchez, destacó la importancia de la formalidad de la tercerización formal, pues comentó que, haciendo bien las cosas, la tercerización es una gestión que permite asegurar al colaborador dentro de un mundo laboral apegado a la formalidad y legalidad. . (Crónica) https://www.cronica.com.mx/notas_television_abierta_mantiene_liderazgo_dic_ift__noticias_y_ peliculas_contenidos_de_mayor_demanda_canal_de_las_estrellas_el_ mas_solicitado_en_tv_de_paga-1135459-2019

Rozones. Carlos Aceves, firme en la CTM. Para no dejar lugar a dudas, los secretarios generales de federaciones estatales y de sindicatos nacionales de industria y empresa refrendaron su total apoyo al liderazgo del senador Carlos Aceves del Olmo, como secretario general de la Confederación de Trabajadores de México, quien está más que firme y arropado en el cargo. Ello ocurrió el mismo día en que presentó su libro La CTM a más de 80 años de su historia, donde comentó que no estaba entre sus planes pedir licencia al cargo por los motivos de salud que enfrenta; "en todo caso, mejor renuncio", comentó. Así que, no hagan planes... (Razón) https://www.razon.com.mx/opinion/rozones-juez-esa-mano/